



敷田 英俊社長

業績面では、『利益最優先』を至上命題と位置付けて採算性を重視したところ、第2四半期を終えた時点では增收増益となり、比較的順調な1年

い。 だつたと言える。特に原油安の影響により、製造コストが抑制できることも利益に結び付いた。本期の予想では、品確法の改正や設計変更などを背景に前年と同等もしくは上ぶれすると見ており、当社としては人材の適材適所やOJTによる技術者の能力アップを図りながらも、人員体制を鑑みながら都心・地方を問わず満遍なく収益を得た

“ゆとり”で職場環境向上

い。 だつたと言える。特に原油安の影響により、製造コストが抑制できることも利益に結び付いた。本期の予想では、品確法の改正や設計変更などを背景に前年と同等もしくは上ぶれすると見ており、当社としては人材の適材適所やOJTによる技術者の能力アップを図りながらも、人員体制を鑑みながら都心・地方を問わず満遍なく収益を得た

中期経営計画の策定
今年度を初年度とする
中期経営計画がスタート
したばかり。目標達成に
向け、「高収益体質の転
換」「労働環境の向上」
ゆとり

の転換を図るなかで、合材需要が昨今減少傾向にあるため、合材部門の体质改善に着手したところだ。具体的には設備投資を計画的に行い、合材工場を再構築するなど高効率な製造ラインに見直していく。

「 で職場撲滅」

業推進部」を新たに設置した。保有技術のブラツシュアッフルを実施し、維持保全・補修や一般土木工事での営業支援を進めることになる。司令塔的な役割

員にとつて働きやすい環境を形成することは、若年層を確保するという意味で重要な試みとして昨年、9支社の中からモデル事業所を設定し、業務改善や労働時間の短縮、休日取得、ワーケ・ライフ・バランスなどを推進している。4月からは全国の事業所でこうした取り組みを実施していくたい。